

# CRISIS DE PARTIDOS, EN SU MÁXIMA EXPRESIÓN

**ALEJADOS DE LA SOCIEDAD Y SIN PROPUESTAS DE LARGO ALCANCE, LOS PARTIDOS PRI, MC, PRD Y PT EN EL EDÓMEX REGISTRAN FUERTES CONFLICTOS INTERNOS, AL TIEMPO QUE NUEVA ALIANZA PERDIÓ SU REGISTRO**

**HORACIO JIMÉNEZ**

La crisis de los partidos políticos está en su máxima expresión en el Estado de México.

Con excepción de Morena, el PAN y el PVEM, todos los partidos mexiquenses atraviesan por conflictos internos.

Y qué decir de Nueva Alianza, que perdió su registro como partido estatal.

Al interior del PRI, MC, PRD y del PT se registra una fuerte pugna por el control de las dirigencias estatales.

En las últimas semanas han hecho explosión un sinnúmero de vicios ocul-

tos en los partidos mexiquenses, señalan diversos expertos.

Se trata, agregan, de institutos políticos que poco o nada se interesan por

la generación de estructuras y cuadros.

Su prioridad son las millonarias prerrogativas que año con año les entrega el IEEM, cuya fiscalización es muy

